

Wer auf der Mansfelder Straße in Richtung Rennbahnkreuz unterwegs ist, trifft zwangsläufig kurz hinter der Kreuzung Mansfelder Straße/ Sandanger auf das Problem, nicht weiter auf der Straße fahren zu können, weil diese in das geschotterte Gleisbett der Straßenbahn mündet. Immer wieder führen mangelnde Ortskunde oder Unaufmerksamkeit von Autofahrern an dieser Stelle dazu, dass diese ins Gleisbett fahren und oftmals mühsam geborgen werden müssen. Dies führt zu Störungen der Straßenbahnverbindung in/aus Richtung Neustadt, Kröllwitz/ Heide-Süd und zu Unverständnis bei den unwissenden Autofahrern. Diese Gefahrenstelle ist zwar durch ein Hinweisschild an der vorweg genannten Kreuzung gekennzeichnet, allerdings ist dieses so verdreht, dass es missverständlich wirken kann. Es ist auch auf Grund der Form leicht für den passierenden Verkehr zu übersehen. Besonders groß ist die Gefahr in der Nacht bzw. bei Dunkelheit.

Zuletzt gerieten am 16. und am 19.11.2020 zwei Autos an dieser Stelle ins Gleisbett und mussten geborgen werden.

Wir regen daher an, dass an dieser Stelle eine bessere Ausschilderung vorgenommen wird. Möglicherweise könnte auch eine Vorabwarnung durch große Schilder helfen.

gez. A. Raue
Fraktionsvorsitzender AfD-Stadtratsfraktion